



Donald Trump

ganadero y agrícola de Sonora ya no encuentran la puerta.

EL PASADO JUEVES fueron inauguradas las oficinas de *Invien, Real Estate* una empresa dedicada a la promoción de compra y venta de bienes raíces, y que seguramente muy pronto será la líder en el mercado inmobiliario en Sonora.

El corte de listón de *Invien* estuvo a cargo de los 3 socios de la misma: **Gaby Mancilla, Octavio López y Jorge Santamaría**, y la bendición la hizo el presbítero **Alberto Leal**, quien les deseó el mayor de los éxitos.

La celebración por esta nueva empresa estuvo muy concurrida no sólo por la familia de los socios, sino por amistades y posibles clientes que buscarán el asesoramiento para sus inversiones inmobiliarias. Fue un evento muy bonito donde hubo una gran variedad de platillos y exquisitas bebidas que los asistentes a la inauguración de *Invien* disfrutaron. Mucho éxito para **Gaby, Octavio y Jorge**.

QUE LAMENTABLE SITUACIÓN lo sucedido con respecto a la reelección de la titular de la *Comisión de Derechos Humanos*. Hubo convocatoria, se presentaron varias personas con conocimiento, bien evaluadas; con talento para eso de la defensa de los derechos de las personas de este país. Pero en este México nuestro todo es surrealista. Palenque se impuso, incluso se impuso sobre la presidenta **Claudia Sheinbaum**, quien tenía como favorita a otra, no a la recién reelecta **Rosario Piedra Ibarra**, quien ya demostró en el periodo que ya fungió como presidenta de la *CNDH* que sólo no tiene capacidad, sino que ni siquiera entendió lo que es la defensoría; creyó que llegó al cargo para servir a su patrón.

Este capítulo de la reelección, nos muestra que el ex

inquilino de *Palacio Nacional*, tal cual sigue mandando, sigue indicando quién sí y quién no.

Y aquí comento algo que vino y me dijo mi tía de El Choyal: “¿Y qué creías sobrino, que **AMLO**, se iba a quedar sin hacer de las suyas allá en su rancho La Chingada?... ¡para nada! Y te aseguro, como que soy de El Choyal que **López Obrador** ordenó que la reelección de **Rosario Piedra** se hiciera en el mero día de su cumpleaños... Y vale más que nos acostumbremos, porque así seguirá, sintiéndose que todavía es presidente de México...”

Diría el clásico: fuertes declaraciones las de mi tía, porque si, en verdad como se predijo, **López Obrador** se fue, pero sigue siendo mentor de la presidenta, pero reelegir a una persona sin capacidad para el puesto, eso también es corrupción... ¿Qué no?

A propósito de **AMLO**, ¿será cierto que el ex presidente no vive ni siquiera en su rancho La Chingada?.. Esto se dijo con motivo de su cumpleaños, cuando fue una buena cantidad de gente a cantarle las mañanitas y a felicitarlo, pero **López Obrador** no salió a ver “al pueblo bueno y sabio”.

En fin.

SI LA PRESIDENCIA DE MÉXICO pensaba que la embajada de Estados Unidos en México, se iba a quedar callada, pues se nota que no conocen a los gringos y sus venganzas.

No tardó mucho el “gran amigo de **AMLO**” en salir a decir, esta boca es mía, pues le dio una gran balconeada al ex presidente de México al declarar el embajador **Ken Salazar** que no quiso recibir apoyo económico por cerca de 32 millones de dólares, que se pudieron haber utilizado para la seguridad de este país; pero no sólo eso le dijo sino que hasta le criticó que su mentada política de abrazos, no balazos, no funcionó para nada. ¿Yo nomás pregunto, por qué el “gran amigo” de **AMLO**, no dijo esto antes?

Este tipo de reclamaciones pueden seguir, sobre todo una vez que llegue el enemigo público número 1 de México, **Donald Trump**, quien todo indica que se acuesta y se levanta pensando en cómo fregarnos o fastidiarnos.

Y si no, date cuenta de los primeros funcionarios que nombró: al “zar” de la frontera, **Tom Homan** que tendrá como fin llevar a cabo las promesas de inmigración de línea dura que fueron un sello distintivo de la campaña; experiencia ya tiene y mucha.

Por otro lado, a **Mike Waltz**, quien será el asesor del futuro presidente en materia de seguridad nacional, y a quien lo presentó de la siguiente forma: “Será un tremendo campeón en nuestra búsqueda de la paz a través de la fuerza”. ¿Así o más claro?

Y un tercer nombramiento es el de **Marco Rubio**, quizá el nombramiento menos duro, pues como *Secretario de Estado*, esperamos que su sangre latina influya (hijo de migrantes cubanos), pero imagínate, estimado lector, cómo nos irá, pues **Rubio** en su cuenta de X escribió:

«Promoveremos la paz a través de la fuerza», al aceptar la nominación de **Trump** para dirigir la política exterior del país.

Quizá con el presidente **Biden** todo ha sido “vida y dulzura”, pero si la presidenta **Claudia Sheinbaum** no se pone viva, las reclamaciones o amenazas serán una constante una vez que en enero llegue el nuevo inquilino al *Salón Oval de la Casa Blanca*.

A partir del 21 de enero el cambio será drástico para México.

ERA UN HOMBRE OPTIMISTA, alegre, buen amigo, buen padre; un compañero de trabajo que puso siempre su mejor empeño en cada actividad que realizaba; era una gran voz.

En *El Inversionista* estamos tristes por la repentina partida de nuestro amigo **Julio César Romero Villaseñor**, quien fue colaborador de este semanario hace varios años, y de ahí nació una relación de amistad que perduró hasta su último día de vida... Se fue el amigo que siempre portó una gran sonrisa; la inconfundible voz de la radio; la mano amiga que siempre estaba para tod@s.

Vuela alto **Julio César**. Te extrañaremos siempre. Descansa en paz.

Se terminó el espacio, la próxima semana nos recuperamos con temas pendientes. Me ocuparé en disfrutar del fin de semana largo.

Hasta la próxima.



Claudia Sheinbaum